



Daun, jour 4

publié le 04/10/2023

Ce mercredi, nous nous sommes levés très tôt pour être à l'heure au collège de nos correspondants : A Thomas Morus Gymnasium, les cours commencent à 7:30 !

Les professeurs nous ont accueillis et nous avons passé une matinée studieuse dans les classes.

Après le déjeuner à la cafétaria, nous avons travaillé en groupes multinationaux sur notre projet, l'éco tourisme.

Les élèves doivent, ensemble, préparer un poster pour promouvoir un tourisme respectueux de l'environnement , ici dans la région de Daun. Il faut pour cela choisir des photos, trouver un slogan, trier des informations, réfléchir à la présentation...le tout en anglais (évidemment !)

Autant dire que tout le monde était bien fatigué à 16h, l'heure de rentrer dans les familles.

Vous pouvez découvrir l'établissement en cliquant ici.<https://www.tmg-daun.de/aktuelles> ainsi que quelques photos de la journée...A demain !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.